

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

**TÍTULO:** ¿Cómo era el Alcázar de los Austrias?

**SINOPSIS:** El Alcázar de Madrid fue construido en el siglo IX por un emir de Córdoba, y era residencia regia antes de que Felipe II trasladara en 1561 la corte a Madrid, convirtiéndolo en corazón de la monarquía. Fue el palacio de un rey oculto y distante de sus súbditos, pero también fue el centro administrativo de la monarquía.

FECHA DE EMISIÓN: 16/09/2012

PARTICIPANTES: Alicia Cámara Muñoz, catedrática del Historia del Arte de la UNED.